
 

“Wir sehen im Engagement der Bürger   

 grundsätzlich kein Problem...” 
  Bezirksstadtrat Schneider in der „Berliner Woche“ v. 1.09. 2010 


